

Bupati Karanganyar : Hizbul Wathan Harus Manjadi Multi Kader

Rabu, 14-06-2017



KARANGANYAR – Bupati Karanganyar Drs. H. Juliyatmono, MM., hadir secara langsung menjadi inspektur upacara pembukaan 360 Day Ramadhan Gerakan Pandu Hizbul Wathan Kwarda Karanganyar, Selasa (13/06) bertempat di Bumi Perkemahan Cakra Palawasri Delingan Karanganyar. Dalam amanatnya Bupati Karanganyar kepada anggota Gerakan Pandu Hizbul Wathan untuk bisa menjadi multi kader.

Menurut orang nomor satu di Karanganyar ini, multi kader yang dimaksud bahwa anggota Gerakan Pandu Hizbul Wathan setidaknya bisa menjadi 3 kader sekaligus. Pertama, anggota HW harus menjadi Kader Bangsa yang cinta NKRI (Negara Kesatuan Republik Indonesia), Pancasila dan UUD 45 sesuai namanya Hizbul Wathan yang berarti Pembela Tanah Air. Kedua, anggota HW harus menjadi Kader Persyarikatan Muhammadiyah yang baik yang punya tugas untuk belajar, belajar dan terus belajar untuk kemajuan pribadi yang berakhlak Islam rahmatan lil aalamin untuk digunakan sebesar-besarnya memajukan Persyarikatan Muhammadiyah. Dan ketiga, anggota HW harus menjadi Kader Umat yaitu menjadi orang-orang yang bisa diterima oleh semua unsur masyarakat bisa mewarnai keberagaman dalam masyarakat.

Dalam sambutannya Bupati Juliyatmono juga menyampaikan jika dalam sejarahnya Muhammadiyah yang usianya lebih tua dari NKRI pada masanya melalui para pendirinya yaitu KH. Ahmad Dahlan dan juga tokoh-tokoh pergerakan dari Muhammadiyah ikut merumuskan Negara, Pancasila dan UUD 45. Bahkan salah satu tokoh yang merupakan putera terbaik Muhammadiyah yaitu Panglima Besar Jendral Sudirman adalah tokoh dan Bapak Pandu Hizbul Wathan.

“Jadi sejatinya Muhammadiyah telah menjadi bagian tak terpisahkan dalam mendirikan dan mempertahankan NKRI ini, maka sudah sewajarnya jika Hizbul Wathan sebagai salah satu bagian dari Muhammadiyah tentunya akan selalu berjuang mengisi dan merawat NKRI yang kita cintai ini” tegas Bupati yang juga pernah menjadi Ketua Pemuda Muhammadiyah Karanganyar ini.

“Sejatinya tidak perlu dipertanyakan lagi komitmen Muhammadiyah beserta organisasi-organisasi ortonom didalamnya dalam menjaga, merawat bangunan besar Republik Indonesia ini. Bahkan melalui kegiatan 360 Day Ramadhan Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan Kwarda Karanganyar ini saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya, kemah HW oleh seluruh perguruan pendidikan Muhammadiyah ini menjadi salah satu contoh implementasi komitmen itu” tambah Bupati Juliyatmono.

Bupati Juliyatmono pada acara pembukaan 360 Day Ramadhan Gerakan Pandu Hizbul Wathan Kwarda Karanganyar hadir didampingi Wakil Bupati H. Rohadi Widodo, SP., Kapolres Karanganyar AKBP. Ade Syafri Simanjuntak, S.IK., perwakilan dari Kodim 0727 dan Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Kabupaten Karanganyar. Menandai pembukaan kegiatan perkemahan selama 4 hari 4 malam oleh Pandu Hizbul Wathan Karanganyar, Bupati didampingi tamu undangan dan Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar melakukan pelepasan balon udara. *(MPI PDM Kra-JOe)*.